



## Casos de Covid-19 bajan en cerca de 40 por ciento en el país

### Description

El Ministerio de Salud (Minsal), reportó hoy otros mil 901 casos de Covid-19, para una baja 39,9 por ciento en las últimas dos semanas.

De acuerdo con el Minsal, todas las regiones disminuyeron los contagios con el SARS-CoV-2 en ese período.

En estos momentos, la positividad es de 9,57 por ciento y las regiones con más enfermos son Antofagasta, O'Higgins, Tarapacá y Aysén.

Durante las últimas 24 horas se registraron también 34 fallecidos por causas asociadas a la Covid-19, con lo cual el número de decesos aumentó a 63 mil 850 en todo el territorio.

Hasta el día de ayer se encontraban hospitalizadas en Unidades de Cuidados Intensivos 111 personas, de las cuales 74 permanecían con apoyo de ventilación mecánica.

El país acumula más de cinco millones 123 mil casos de Covid desde el inicio aquí de la pandemia en 2020.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2023